



A los hermanos y hermanas reunidos en el II FOSPA PERÚ,

A los compañeros y compañeras del Colectivo Nacional de Educación Comunitaria Intercultural

Al Equipo de Educación Comunitaria de la DIGEIBIRA – MINEDU

A los educadores y educadoras,

Buen vivir para todos y todas.

Respondiendo al llamado del bosque hemos venido al II Foro Panamazónico Perú, para encontrarnos en los caminos de esperanza que venimos recorriendo y compartir que:

Reconocemos que en nuestras comunidades amazónicas la educación comunitaria es parte de nuestra sociedad que educa, porque lo educativo no está desligado de nuestro que-hacer comunitario.

Afirmamos la urgencia de cuidar nuestros saberes comunitarios como parte de nuestra identidad cultural;

Somos educadores y educadoras para el buen vivir de nuestros pueblos en armonía con todo, con todos y todas, en un proceso de interculturalidad entre las poblaciones de las ciudades y de nuestras comunidades amazónicas.

De camino al IX FOSPA en Mocoa, Colombia, reafirmamos la necesidad de articular y visibilizar nuestras experiencias educativas comunitarias, que buscan preservar nuestra cultura y generar nuevos aprendizajes desde nuestra experiencia como sociedad educadora.

En Río Negro, Satipo, Junín, el día 18 de octubre del 2019.

Yolanda De Guzmán Ruiz (Secretaria Colectivo Educación Comunitaria de Loreto)

Ginebra Peña Gimeno (Colectivo Educación Comunitaria de Loreto)

Francisco Jose Guzman Ruiz (Colectivo Educación Comunitaria de Loreto)

Miguel Lopez Martínez (Colectivo Educación Comunitaria de Loreto)

Roberto Lay Ruiz (coord. Colectivo Educación Comunitaria de San Martin)

Ze Everaldo Vicentello García (Colectivo Educación Comunitaria de Lima)